

nte de C'est 21 septembre 1954

Les aéronautes duundi

Paris. — De nouveaux « aéronautes » ont été observés au cours de ces dernières 24 heures.

1. A Rangères (Allier). — Engin en cigare, puis quelques secondes après, objet en forme de globe — brillant — a décrit un cercle pendant 15 secondes et est parti vers le Sud-Est. Heure d'observation : 16 h. 30. Témoin inconnu qui a écrit au Préfet de l'Allier.

2. A Clermont-Ferrand. — Engin en ovale allongé, se déplaçant lentement vers le Nord-Est, au-dessus du Puy-de-Dôme. Lumineux et silencieux. Quatre témoins ont observé le fait durant deux minutes.

BILLES FULGURANTES

EN HOLLANDE

La Haye. — Les 194 habitants du petit village de Zuidlaadervee, dans le Groningue, sont atteints d'insomnie collective depuis une semaine, craignant d'être à leur tour victimes d'une invasion de boules de feu, qui selon les affirmations de l'un des agriculteurs du village, M. Van Der Veen, s'est produite dans son propre domicile.

M. Van Der Veen devisait l'autre soir dans le lit clos — à la mode de Bretagne — qu'il partage avec madame Van Der Veen,

lorsqu'il remarqua qu'une petite boule de la taille d'une bille émettant une lueur jaune et entourée d'un cercle noir, flottait au-dessus du lit.

Comme il essayait de l'attraper, la boule se mit à grandir et disparut.

Quelques instants plus tard, sous les yeux horrifiés de M. et Mme Van Der Veen, une quinzaine de petites boules se formèrent brusquement et se mirent à rouler sous les couvertures. Le couple sauta du lit et pendant que M. Van Der Veen s'efforçait d'une main tremblante d'allumer une lampe à pétrole, les boules s'éteignent et se confondirent en un long ruban, lequel fit en se tortillant comme un serpent le tour de la chambre pour disparaître au moment même où la lampe s'allumait.

L'aventure de M. Van Der Veen, appuyée par le crédit de sa solide personnalité a rencontré peu d'incredulites dans son village, et s'est frayé un chemin jusqu'aux grands journaux hollandais.